



## Panpel PSIM Cetak 10 Ribu Tiket

**YOGYA, TRIBUN** - Panpel PSIM Yogyakarta mencetak 10 ribu tiket pada laga kontra Persikab Bandung dalam lanjutan Liga 2 2023/2024 di Stadion Mandala Krida, Yogyakarta, Minggu (22/10). Jumlah ini hampir sama dengan alokasi pada dua laga kandang PSIM sebelumnya.

"Bismillah kita alokasikan 10 ribu tiket," ujar Ketua Panpel PSIM, Wendy Umar, Kamis (19/10).

Penjualan tiket PSIM kontra Persikab sendiri telah dibuka secara *pre-sale* mulai Kamis (19/10) Para calon pe-

nonton bisa membeli tiket melalui dua wadah supporter Laskar Mataram yakni Brajamusti dan The Maident.

Adapun harga tiket pada laga terakhir PSIM, paling murah Rp35 ribu untuk tiket tribun selatan. Kemudian, Rp45 ribu untuk tiket tribun timur dan Rp100 ribu untuk VIP selatan utara. Penonton dilarang membawa benda-benda terlarang seperti senjata tajam, *flare*, miras, dan lainnya.

Melawan Persikab, PSIM berambisi meraih kemenangan keempat secara beruntun. Pelatih PSIM, Kas Hartadi

mengatakan jika kemenangan atas Persikab akan membuat posisi Laskar Mataram di klasemen relatif aman.

Setidaknya, hingga putaran pertama berakhir. Apalagi, jika Bekasi City FC kalah kontra Malut United maka PSIM bisa menyodok ke peringkat satu. Ini akan menjadi keuntungan tersendiri bagi Hariono dan kolega.

"Target kami tetap menang. Kalau kami bisa menang paling tidak bisa ke nomor satu atau nomor dua untuk putaran pertama," ujar Kas Hartadi, Kamis (19/10).

Sebagaimana diketahui, PSIM saat ini berada di peringkat dua klasemen dengan torehan 10 poin hasil dari tiga menang, satu imbang dan satu kalah. Perolehan poin PSIM hanya terpaut dua poin saja dari Bekasi City di pemuncak klasemen sementara.

Ia pun meminta anak asuhnya bermain sabar dan tak perlu terburu-buru seperti tiga laga terakhir yang akhirnya berakhir dengan kemenangan. "Yang penting sabar dan *enjoy* saja. Setengah gol saja tidak apa-apa yang penting poin tiga," ulas Kas.

Menurut Kas, keberadaan supporter di tribun penonton pada laga nanti akan menjadi energi tambahan untuk membukukan kemenangan keempat secara beruntun. "Ya, untuk Pemain ke-12 atau para supporter semua selalu *support* kami. Tak ada beban untuk kami," tegasnya.

Kas Hartadi juga berharap kepada para pemain agar bisa tampil lepas dan *enjoy* seperti saat tiga laga *away* sebelumnya. "Tinggal kasih motivasi bagus dan motivasi tinggi itu saja. Semoga target bisa tercapai," ucapnya. **(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005